


**SERGIO
 MAYER
 BRETÓN**

 SERGIOMAYERBRETÓN
 DIPUTADO DE
 MORENA

Lineamientos para el comportamiento ético

Un proceso normal en toda agrupación es la reorganización y, de ser necesaria, la aprobación de normas internas para regular la conducta de sus miembros, reflejando la capacidad de sus liderazgos para fortalecer el orden interno.

Ambos procesos, reorganización y normas internas, son una oportunidad para el fortalecimiento de la agrupación y dependerá de su correcta observancia el logro de sus objetivos, y en su caso, la aplicación de medidas disciplinarias a los miembros que no los respeten.

El pasado 4 de mayo, el Consejo Nacional de Morena, aprobó lineamientos para el comportamiento ético que deben tener las personas representantes, servidoras públicas, protagonistas del cambio verdadero y militantes, integrado por cinco apartados: I. Austeridad republicana y vocación de servir; II. Independencia de los poderes fácticos; III. Respeto e igualdad entre la militancia; IV. Prohibición del nepotismo, y V. Valores democráticos. La estructuración de algunos lineamientos tuvo como antecedentes actos realizados por legisladores y servidores públicos, que han sido interpretados como contrarios a los principios del movimiento.

Este ejercicio de fortalecimiento y orden acompañado por la presidenta Claudia Sheinbaum, será una coyuntura para iniciar un proceso de reflexión y refrendar los princi-

pios del movimiento, de ninguna manera un "manotazo", como lo llaman algunos medios, pues ella está demostrando ser una estadista con liderazgo y visión para llamar a la unidad y al orden.

Una oportunidad para revalorar el respeto a las diferencias de quienes participamos en la transformación. Una etapa para fortalecer al movimiento y evitar prácticas que estigmatizan y ponen en riesgo de polarización, acusaciones sin sustento o descalificaciones, y si hay alguna conducta que pudiera atentar contra sus principios o estatutos, acudir ante las instancias internas para su atención.

El Consejo Nacional de Morena es una coyuntura para iniciar un proceso de reflexión y refrendar los principios del movimiento. Una oportunidad para revalorar el respeto a las diferencias.

Hay muchos retos para continuar el desarrollo de nuestro país, y es ahí donde debemos enfocar nuestros esfuerzos. Estamos frente a una oportunidad de fortalecimiento, con madurez política y amor a México, esa es mi apuesta y la de muchos compañeros.

Esperemos que las instancias internas del partido estén a la altura de los retos y que contribuyan al orden aplicando las sanciones que correspondan, pero con procedimientos que garanticen los derechos de los acusados.

Por mi parte, en cada una de mis acciones seguiré contribuyendo con convicción a la transformación retomada por la presidenta Claudia Sheinbaum, transformación que la sociedad demanda y merece, teniendo como eje el bienestar de las familias, así como la visión de un México en paz, justo y próspero.